

Klitschkos Gesicht muss zerschmettert werden!

Geschrieben von: Juri

Freitag, den 02. März 2012 um 09:09 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 02. März 2012 um 09:24 Uhr

Klitschkos Gesicht muss zerschmettert werden!

Der Franzose Jean-Marc Mormeck kündigte an er wolle Klitschkos Gesicht zerschmettern, nur so würde er das kriegen was er will.

Klitschko hingegen sieht die Sache locker und meint er sei zwar ein ernster Gegner aber dennoch ist er nur ein „Mini-Tyson“. Klitschko zog praktisch mit satirischem Reden über Mormeck her. Was den Franzosen wahrscheinlich sehr provoziert hat. Es wird ein spannender Kampf um den WM-Titel.>

Geschrieben von Nico